



Pressemitteilung

11. Dezember 2024

Christoph Heuing wird neuer VBB-Geschäftsführer

Der Aufsichtsrat der Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg GmbH (VBB) hat den derzeitigen Geschäftsführer des Verkehrsverbundes Mittelthüringen, Christoph Heuing, als neuen VBB-Geschäftsführer bestätigt. Mit dieser Personalie hat der größte Verkehrsverbund Deutschlands einen ausgewiesenen Verkehrsexperten mit langjähriger Verbunderfahrung gewonnen.

Der geborene Bremer und Diplom-Geograf ist bereits seit 14 Jahren für den Verkehrsverbund Mittelthüringen tätig, zehn Jahre davon als alleinvertretender Geschäftsführer.

Christoph Heuing wird seine Tätigkeit beim Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg zum 1. Mai 2025 aufnehmen. Die Neubesetzung der Stelle war erforderlich geworden, nachdem die bisherige VBB-Geschäftsführerin Ute Bonde im Mai 2024 zur Berliner Senatorin für Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt ernannt wurde. Nach dem Ausscheiden von Ute Bonde hatten Andreas Kuck und Martin Fuchs gemeinsam die Aufgabe der Interimsgeschäftsführung übernommen und werden diese bis zum Start Christoph Heuings als neuer VBB-Geschäftsführer weiterführen.

VBB Verkehrsverbund
Berlin-Brandenburg GmbH
Stralauer Platz 29
10243 Berlin

Telefon 0 30-25 41 40
info@vbb.de
vbb.de

Bahn- und Busanbindung:
Ostbahnhof

Presse:

Joachim Radünz

Tel.: 030 - 25 414 - 125
joachim.raduenz@vbb.de